
EL EVANGELIO DE LA PAZ. 

Calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. Ef. 6:15. 

 

Pablo en su epístola de efesios, una vez expuesta la conducta del 

cristiano insta a los mismos a pertrecharse para la lucha espiritual, 

por un lado social y política con el Imperio, ya Nerón dijo que o el 

imperio acababa con el cristianismo o el cristianismo acabaría con 

el Imperio al incluir términos de igualdad entre todos los hombres, 

de amor y justicia. 

Por otro lado estaban los judaizantes que pretendían atraer el 

cristianismo a los ritos y preceptos del Antiguo Testamento, y los 

gnosticos que querían introducir los principios del paganismo en la 

iglesia mezclando el evangelio con la filosofía griega y romana. 

A esto añadir la lucha que venía directamente por los principados y 

potestades de las huestes de maldad de Satanás y sus ángeles. 

 

La armadura del cristiano son los medios que Dios nos ha dado 

para sobrevivir en el mundo no para atacar al mundo, ya que el 

evangelio no conquista por la fuerza  sino que es revelado 

Efesios 6:10 Fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. 

2ª Co. 12:10 Cuando soy débil, entonces soy fuerte. 

Un enchufe sencillo conectado a una central eléctrica permite 

encender la bombilla o mover un motor, la potencia no está en el 

enchufe, sino en la red que lo conecta, así es un creyente 

conectado al poder de Dios, por el Espíritu Santo. 

 

¿Cómo podemos conectarnos con Dios?  Ef. 6:11 VESTÍOS DE 

TODA LA ARMADURA DE DIOS,  Es un acto de fe. 

No esperes que venga un ángel a vestirte, Dios no quiere bebés él 

quiere creyentes maduros, capaces de actuar y hacer cosas en su 

nombre. 

 



La armadura de Saúl le venía grande a David, para enfrentarse a 

Goliat,  LA ARMADURA DE DIOS ES A TU MEDIDA. 

 

¿Por qué me tengo que poner la Armadura de Dios?  

Dios no contesta él ¿POR QUÉ?  Si no él ¿PARA QUÉ? Para estar 

firmes contra los ataques del enemigo, Satanás. 

 

v.12 Contra quienes Luchamos 

 PRINCIPADOS 

 POTESTADES 

 GOBERNADORES DE LAS TINIEBLAS 

 HUESTES ESPIRITUALES DE MALDAD 

 

La posición de creyente es   ESTAR FIRMES. 

 

Para estar firmes hay que estar fuertes. 

 

FIRMES EN LA FE   Col.1 23 y 2:7 

FIRMES EN EL SEÑOR    Filip. 4:1 Haciendo la voluntad de Dios 

FIRMES EN LA BUENA DOCTRINA      2ª Timoteo 2:15 

FIRMES EN LA LIBERTAD CRISTIANA    Gálatas. 5:1 

FIRMES EN LA VOCACION Y LA ELECCION     2ª Pedro 1:10 

FIRMES HATA EL FIN  Hebreos 3:14.  El que persevere hasta 

el fin será salvo. 

Para estar firmes El CALZADO es muy importante 

Hay días que es muy fácil ser cristiano. El día de tu bautismo, o de 

tu boda o el nacimiento de un hijo, acabar tu carrera o conseguir un 

buen trabajo, cuando todo parece sonreírte en la vida. 



Otros días es más difícil, cuando tienes un revés económico, un 

problema familiar grave, o de salud personal, un problema laboral o 

cuando hay conflictos en la iglesia, en la pareja o en la sociedad. 

La solución TOMAD.  TOMAD  coge lo que necesitas. Está a 

punto para ti. 

 

El CALZADO, PARTE DE LA ARMADURA. 

Pablo vivía todo el día junto a un soldado romano Hechos 28:16.  -   

Ef. 6:13 

Cómo se manifiesta y se mantiene la firmeza de un cristiano: 

Calzados y a punto para actuar como mensajeros del Evangelio. 

Qué tormento un zapato que te haga daño. Te hace herida, aprieta 

Con un mal calzado se anda mal, no se va a la guerra con chanclas. 

El cristiano debe “ANDAR como es digno de la vocación con que 

fuisteis llamados”  

Un calzado que no entorpezca su marcha sino que se la facilite. 

2ª Tim. 4:1 y 2, Te encarezco delante de Dios,….., que prediques la 

palabra, …. 

 

El cristiano es alguien que tiene que desplazarse llevando EL 

EVANGELIO DE LA PAZ. “cuan hermosos los pies de los que 

anuncian el Evangelio de la PAZ”. 

 

APRESTO es la facultad de estar siempre preparado. Ro. 12:11 

 

Que nuestro pie deje en el suelo una NOBLE IMPRESIÓN. 

Que pena esas vidas cristianas que ni fu ni fa, ni chicha ni limoná, 

que pasan por la vida y a su alrededor todo es indiferencia, 

debemos dejar huella, por nuestra forma de hacer las cosas, por 

nuestro hablar, y sobre todo porque el aroma que quede a nuestro 

paso sea esa santidad, para que la gente quiera ser imitadora 

nuestra como nosotros somos imitadores de Jesús 


